

RIVERO VICENTE, Zacarías

Coadjutor (1935-1989)

Nacimiento: Herguijuela de la Sierra (Salamanca), 22 de mayo de 1935.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1956.

Defunción: Salamanca, 30 de agosto de 1989, a los 54 años.

Dios se lo llevó a la edad de 54 años. Su recuerdo persiste vivo y aureolado de cariño en las pocas casas por las que tuvo la ocasión de pasar: San Fernando, Atocha y Pizarrales. En todas dejó muestras de su inspiración y buen gusto: cuadros, retratos, pirograbados, esmaltes.

Había nacido en Herguijuela de la Sierra (Salamanca) el 22 de mayo de 1935. Las primeras letras las aprendió en la escuela del pueblo. Hizo el aspirantado en San Fernando, entre los años 1953 y 1955. Hizo el noviciado en Mohernando y profesó el 16 de agosto de 1956 y fue destinado a Madrid-San Fernando para realizar el perfeccionamiento.

Por todas las casas en las que estuvo pasó dos veces, excepto en Guadalajara y Reino Unido, adonde fue a perfeccionar el inglés. Estuvo en Atocha por segunda vez entre los años 1970-1977, y en el año 1980 volvió a los Pizarrales.

Zacarías era sencillo y humilde. Daba la sensación de ser feliz y hacer felices a los demás. Tenía a la cabecera de su cama un Jesús flagelado en pirograbado hecho por él mismo, y sobre la mesilla de noche una estatuilla de María Auxiliadora.

Murió el 30 de agosto de 1989 y fue enterrado en su pueblo.